



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL POSGRADO (CCPFC)

FECHA: 04-04-2014

Este documento se emite con anterioridad a la aprobación del Acta.

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Primero: Se acuerda aprobar el acta de la sesión anterior, celebrada el 5 de Diciembre de 2013.

Segundo: Tras la revisión de la información de los resultados del primer cuatrimestre, se acuerda no realizar ninguna acción al efecto al no detectarse ninguna problemática grave y al ser el primer año de impartición de dos de los Másteres (Física, Instrumentación y Medio Ambiente y Matemáticas y Computación) los problemas que hayan podido surgir ya se han corregido desde la Comisión Académica correspondiente.

Tercero: En relación al Informe de Seguimiento sobre el Máster en Computación emitido por ANECA en el curso 2013, se acuerda realizar un borrador con las alegaciones que sean competencia de esta Comisión y remitirla a los miembros para su discusión y aprobación.